

1 Wir haben Pause mit der  
Klasse. Nach dem Mittagessen  
3 haben wir eine halbe Stunde  
Freizeit und spielen auf dem  
5 Spielplatz.

von Anna



In unserer Freizeit sind wir auch gern  
in der Aula. Hier können wir Tischtennis  
und Kicker spielen. Auch wenn es regnet.





Nele schreibt etwas über den Psychomotorikraum.

Wir gehen auch manchmal in den Psychomotorikraum. Da bauen wir mit Bausteinen, springen auf dem Trampolin oder spielen Gemeinschaftsspiele.



Manchmal gehen wir auf den Spielplatz.

Das ist Priya.

